

Ressort: Politik

Bundesregierung begrüßt Entscheidung über Wahltermin in Afghanistan

Berlin, 31.10.2012, 14:41 Uhr

GDN - Die Bundesregierung begrüßt die Entscheidung der Unabhängigen Wahlkommission in Kabul, die nächsten Präsidentschaftswahlen in Afghanistan am 5. April 2014 abzuhalten. "Dieser Wahltermin entspricht den Vorgaben der afghanischen Verfassung", erklärte ein Sprecher des Auswärtigen Amts am Mittwoch.

Die afghanische Regierung habe sich auf der internationalen Afghanistan-Konferenz in Tokio im Juli dazu verpflichtet, "sichere, inklusive und transparente Wahlen zu organisieren". Die Akzeptanz der Wahlen durch alle Teile der afghanischen Bevölkerung werde wesentlich von der Einhaltung dieser Zusagen abhängen, betonte der Sprecher. "Mit der frühzeitigen Festlegung des Wahltermins ist ein erster wichtiger Schritt vollzogen, um diese Vorgaben zu erfüllen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1468/bundesregierung-begruesst-entscheidung-ueber-wahltermin-in-afghanistan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619